Kinder schnuppern Theaterluft

Christl Kreuzer und Annemarie Pletl gestalteten Kindertheater-Workshop

Regen. Am vergangenen Wochenende haben mehr als ein Dutzend Kinder im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum Regen die Bretter, die die Welt bedeuten, erkundet. Im Rahmen des Begleitprogramms zu Sonderausstellung "Ausgezeichnet! Der Bayerische Wald-Verein und seine Kulturpreisträger" hatten Christl Kreuzer und Annemarie Pletl zum Kindertheater-Workshop eingeladen.

"Eine so nette Gruppe, wie gemalt!", zeigte sich Christl Kreuzer, Kulturpreisträgerin von 2013, begeistert, als sie am Samstagnachmittag im Foyer des Landwirtschaftsmuseums 15 Kinder im Alter zwischen sieben und zwölf Jahren in Empfang nahm. Einige waren samt ihren eigenen Spielleitungen bis aus Passau zum Theaterworkshop angereist. Und dann ging's nach einer kurzen Kennenlernphase sowie einigen Aufwärm- und Sprachübungen auch gleich in die Vollen: Jedes Kind durfte sich eine Rolle aus dem Märchen "Die Abenteuer der Schwammerldrucker" kleinen von Eberhard Kreuzer aussuchen, in die es schlüpfen wollte. Von Ausstellungskuratorin Annemarie Pletl wurden sie passend dazu geschminkt, denn ohne Maske und Schminke geht beim Theater gar nichts. Selbst passende Hüte, Schleier usw. und verschiedene



Christl Kreuzer (rechts) brauchte nur drei Stunden, um mit den Kindern eine Szene aus dem Stück "Die Abenteuer des kleinen Schwammerldrucker" einzuüben, vorher hatte Annemarie Pletl die Kinder entsprechend geschminkt.

– Foto: Pongratz

Requisiten durften nicht fehlen.

Die Kinder waren von Anfang an mit Feuereifer und großer Begeisterung dabei und nahmen die Anregungen, Tipps und Tricks von Christl Kreuzer gerne an. So gelang es, in der doch sehr kurzen Zeit von rund drei Stunden eine Szene aus dem Märchen zu erarbeiten – sogar das Schwammerldrucker-Lied wurde einstudiert und nach Leibeskräften gesungen. Weil Annemarie und Georg Pletl außerdem für ein passendes Bühnenbild mit gemalten Kulissen, Styroporfelsen und echten Fichtenbäumchen gesorgt haben, kam bei der abschließenden kleinen Präsentation für die Eltern echtes "Theatergefühl" aufkam.

Die teilnehmenden Kinder zeigten sich begeistert und bedankten sich zum Schluss ganz herzlich bei Christl Kreuzer und Annemarie Pletl und – das ist wohl das schönste Kompliment – sie fragten sofort, wann denn der Kindertheater-Workshop seine Fortsetzung findet. – pon